

## Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por tucapital.es - 03/05/2016 10:08

---

Llamazares, el antiguo coordinador general de IU no cree que sea buena coalición de IU con Podemos. ¿Vosotros?

- <http://www.elmundo.es/espana/2016/05/03/5727a1f9468aebf2688b4594.html>

Salu2.

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por morpheo81 - 03/05/2016 10:54

---

Pues cada uno lo verá desde su visión, en este caso del que lleva muchos años en política, lo cierto es que personas como Llamazares es las que han llevado a IU donde esta, tener una deuda bastante grande con ciertos bancos, a tener que liquidar el partido en Madrid por unas corruptelas importantes y a no tener grupo parlamentario...

Creo que IU debe hablar de tu a tu con Podemos, no como sumiso a él y por eso no hubo confluencia en las anteriores elecciones donde Podemos quería absorber a IU, el problema que veo en gente como Llamazares es que temen perder lo poco que tienen pero la unión es natural en estos 2 partidos y debería haber ocurrido antes a mi modo de ver.

Es factible la gran coalición y posible que Rajoy no repita como presidente, de todas formas es aventurar mucho todavía, más viendo las encuestas. De todas formas si PSOE al final pacta con el PP creo que es posible que sea la muerte del PSOE como en Grecia le paso al PASOK.

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por tucapital.es - 03/05/2016 11:01

---

Veo la única salida a la situación actual, ya no es que pacten, es que dejen gobernar.

Hubiera sido menos dañino para el PSOE (veremos los resultados) haber dejado gobernar al PP y ponerse de inmediato como el principal opositor de dicho Gobierno, que lo que ha hecho estos meses, que entre otras cosas están perjudicando a todos nosotros. Ojo, que no sólo tiene la culpa de la situación actual el PSOE, también los otros partidos y sus vetos.

Salu2.

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por morpheo81 - 04/05/2016 08:25

---

Se le puede echar la culpa a unos u a otros pero todos tienen su responsabilidad en este asunto por intereses de partido, al PSOE no le interesaba pactar con el PP, al PP no le interesaba pactar con nadie, Podemos quería codearse con el PSOE y Cs intentando no quedar ni a la derecha ni a la izquierda del tablero.

Hay que recordar varias cosas:

- El PP que era el que tenía la responsabilidad por ser la fuerza más votada no quiso ser el que diera el paso de intentar formar gobierno. Por lo que nos encontramos en una situación anómala que no tenía solución en nuestras leyes, que pasa si nadie recibe el encargo del rey de formar gobierno...
- Esa "responsabilidad" la tomó el PSOE pero en vez de pactar con los que sumaba más PP o Podemos, lo hizo con el que sumaba menos. Al pacto tampoco quisieron sumarse el resto de partidos.
- Podemos con la suma de sus confluencias + IU lo intentó con el PSOE pero parece que el ni el PSOE quería ni Podemos lo intentó con mucho entusiasmo.
- Ciudadanos no se cansó de repetir que él quería gobernar con los 2 grandes partidos, pero para ello ponía la condición de que Rajoy se fuese y no ha sido así. Tampoco el PP ha querido saber mucho de los naranjitos en este tiempo, ya que encima habían llegado a un pacto con el PSOE. Se pretendía repetir las fórmulas que habían dejado que Patxi López fuera el presidente del congreso, que se formará la diputación permanente y que dejará fuera de la mesa del senado a Podemos.

Todo esto ha llevado a que se repitan las elecciones que según las primeras encuestas poco o nada van a cambiar, como ya parecía desde un inicio. Lo único que van a servir es para que los ciudadanos digamos que la política es una basura, que no queremos saber nada, que sólo saben gastar dinero del contribuyente sin aportar soluciones y que nos desliguemos de la misma para que la sigan manejando al antojo de unos pocos.

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por tucapital.es - 04/05/2016 09:06

---

¿Que el PP no le interesa pactar con nadie? si dijo hasta la saciedad que quería el pacto a 3 que Sánchez dijo, no, y no y no.

Entre el PP que dijo desde el inicio que no se podía y renunciaba y que Sánchez dijo que sí que podía y que finalmente no pudo, la verdad es que me quedo con lo primero que fue lo más honesto y no nos hizo perder el tiempo.

Lo que no me pareció tan bien es que Patxi diera todo un mes para la celebración de la investidura... me hubiera gustado saber el plazo que hubiera dado al PP si Rajoy no se hubiera RAJADO. Estos plazos deberían de proponer una persona objetiva (como el REY) y no un diputado de un partido en particular con intereses partidistas.

Lo único que podría haber hecho después del no y no del PSOE sería hablar con C's y pactar con ellos,

y si hubiera hecho eso, quizás hubiera obligado a Sanchez (creo) echarse a los brazos de Podemos e independentistas... a saber? ¿Qué hubiera sido mejor? Para los que votan a podemos e independentistas, claro que hubiera sido mejor.

Sanchez no quería pactar con el PP, porque estaba claro, no sería presidente y también porque se iría al garete los socialistas.

Otra opción que quedó en el aire, y lo dijo varios históricos de PSOE era que se dejaran gobernar.

En cuanto a las encuestas... la verdad poco creíble. Con los 2 nuevos partidos fallan más que una escopeta de feria.

Salu2.

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por morpheo81 - 04/05/2016 09:38

---

tucapital.es escribió:

¿Que el PP no le interesa pactar con nadie? si dijo hasta la saciedad que quería el pacto a 3 que Sanchez dijo, no, y no y no. No le interesaba, sigue gobernando aunque sea en funciones con los presupuestos que ellos mismos aprobaron. Además es el que ha sufrido menos desgaste en este "Teatrillo", el PSOE dijo NO NO y NO pero Cs decía SI SI y SI pero sin Rajoy, es más hasta el PP dijo no necesitar a los naranjitos, cierto es, pero entonces ya el Teatrillo se desmonta.

Entre el PP que dijo desde el inicio que no se podía y renunciaba y que Sánchez dijo que sí que podía y que finalmente no pudo, la verdad es que me quedo con lo primero que fue lo más honesto y no nos hizo perder el tiempo. Pero entonces cual era la alternativa?, seguir sin formar las cortes hasta cuando? Eso, según mi opinión, no es ser honesto es ser un jeta (vago) y seguir aprovechando la coyuntura política actual.

Lo que no me pareció tan bien es que Patxi diera todo un mes para la celebración de la investidura... me hubiera gustado saber el plazo que hubiera dado al PP si Rajoy no se hubiera RAJADO. Estos plazos deberían de proponer una persona objetiva (como el REY) y no un diputado de un partido en particular con intereses partidistas. Irrelevante a día de hoy, recordar además que Patxi fue pactado entre PSOE con Cs y estos con el PP o como quiera que fuera...

Lo único que podría haber hecho después del no y no del PSOE sería hablar con C's y pactar con ellos, y si hubiera hecho eso, quizás hubiera obligado a Sanchez (creo) echarse a los brazos de Podemos e independentistas... a saber? ¿Qué hubiera sido mejor? Para los que votan a podemos e independentistas, claro que hubiera sido mejor. Rajoy no ha hablado con Cs al igual que el PSOE no ha hablado con PP, el PP con Cs sumaba más que PSOE con Cs, había formulas de abstención sin entrar al gobierno siempre que Rajoy se hubiera marchado.

Sanchez no quería pactar con el PP, porque estaba claro, no sería presidente y también porque se iría al garete los socialistas. Exacto

Otra opción que quedó en el aire, y lo dijo varios históricos de PSOE era que se dejaran gobernar.

Oposición dura hubiera tenido el gobierno, para mi una opción no válida ya que el PP no tenía apoyo de nadie, no sólo no quiso el PSOE, no quería nadie (excepto Cs si Rajoy hubiera desaparecido), poco hubiera durado un gobierno así. Hay que recordar que llevamos una legislatura en la que se han aprobado muchas leyes de calado sin consenso ninguno y el PP quería seguir con esas mismas "reformas" en esta nueva legislatura.

En cuanto a las encuestas... la verdad poco creíble. Con los 2 nuevos partidos fallan más que una escopeta de feria. Si, en unos casos para darles menos votos a unos y en otros para darles más, recordando encuestas de otros comicios. Las encuestas no dejan de ser una predicción, como las que hacen los meteorólogos, que sabemos que pueden fallar.

Salu2.

---

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por tucapital.es - 04/05/2016 09:52

---

1. Sigo sin estar de acuerdo. Que al final le haya beneficiado, sí, pero desde inicio quiso pactar a 3 y después a 2 porque el feo de C's que exigió la salida de Rajoy y el PP le puso en su sitio, no se necesita 3, sino sólo el pasoe.
2. Allí falla la constitución o los partidos para que se ponga de acuerdo antes de ir a andas. Todos estos meses ha sido un paripé que no ha ido a otro lado que lo que al inicio predijo el PP (y les pilló diciendolo a los líderes europeos), que iríamos a elecciones.
3. El PP se abstuvo porque no podría hacer otra cosa. No iba a conseguir la presidencia. Y no es irrelevante que Patxi haya dado todo 1 mes (y haber sido partidista), si hubiera dado 2 semanas, esas 2 semanas se habría ganado. De hecho, con las nuevas elecciones, ya se está hablando que la investidura se celebre lo antes posible.
4. Añadir, que si no llega a presidente de España, también perderá la presidencia de su partido.
5. La situación no va a cambiar con las nuevas elecciones. Para sacar las nuevas leyes, tendrían que pactar. Habrá muchas iniciativas que se aprobaría con el Apoyo de Podemos + PSOE + C's o ERC y otros.

Otras muchas habrían salido de pactos PP + PSOE + C's.

Otras muchas habrían salido de pactos de la derecha: PP + C's + PNV + DIL

Si hubieran sido todos luchando a favor de los ciudadanos, habrían dejado gobernar (en lugar de tirarse los trastos a la cabeza y mirar a su ombligo y su propio bien), y lógicamente habrían salido leyes mucho más negociadas con la opinión de una mayoría mucho mayor que la absoluta del PP de los últimos 4 años.

Veremos si nuevamente se ponen de acuerdo.

La verdad es que vuelvo a reclamar: SEGUNDA VUELTA YA. Que sean los ciudadanos quien elija al

presidente.

Salu2.

=====

**Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU**

Escrito por tucapital.es - 04/05/2016 10:46

---

Interesante análisis (ojo, no significa que esté de acuerdo, ni en contra, sólo que es interesante):

- <http://www.esdiario.com/811608395/La-ultima-escalada-de-Pedrito.html>

Salu2.

=====

**Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU**

Escrito por juanmanuc - 04/05/2016 21:26

---

tucapital.es escribió:

Interesante análisis (ojo, no significa que esté de acuerdo, ni en contra, sólo que es interesante):

- <http://www.esdiario.com/811608395/La-ultima-escalada-de-Pedrito.html>

Salu2.

Ciertamente interesante y ojo en mi caso significa que estoy bastante de acuerdo. :laugh:

Salu2.

=====

**Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU**

Escrito por larpeiro - 05/05/2016 15:42

---

Las bases de IU, han ratificado una alianza con Podemos, con un 80% a favor, eso si con una participación que no llega al 30%.

En mi opinión, además de coincidencias programáticas, la clave está en el sistema electoral, totalmente injusto, y que penaliza en extremo a esta formación, de este modo esperan aprovechar mejor los votos.

S2

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por juanmanuc - 05/05/2016 17:37

---

larpeiro escribió:

Las bases de IU, han ratificado una alianza con Podemos, con un 80% a favor, eso si con una participación que no llega al 30%.

En mi opinión, además de coincidencias programáticas, la clave está en el sistema electoral, totalmente injusto, y que penaliza en extremo a esta formación, de este modo esperan aprovechar mejor los votos.

S2

Es posible que electoralmente la alianza beneficie a Podemos, pero yo creo que no a ambos.

Si tuviese que escoger entre beneficiar a IU o a Podemos, es decir obligatoriamente a uno de los dos, escogeria a IU, por lo tanto si pudiese votar para no perjudicar a IU en contra de la Alianza lo haria, y no digamos si lo mirase desde dentro y puesto en el caso de un militante de IU convencido y fiel a su partdo.

Lastima de IU, queda patente que la alianza les da igual al 70% de sus bases, y del 30% restante la mayoría prefiere la unión con los saboteadores de la democacia Podemitas que se los van a terminar de fagocitar, es su elección de martires y han aceptado terminar de ser digeridos por culpa de su indolencia, lástima de un histórico partido como IU sometido al yugo de los intransigentes y digerido por el estómago insaciable podemita.

Salu2.

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por morpheo81 - 06/05/2016 14:25

---

tucapital.es escribió:

1. Sigo sin estar de acuerdo. Que al final le haya beneficiado, sí, pero desde inicio quiso pactar a 3 y después a 2 porque el feo de C's que exigió la salida de Rajoy y el PP le puso en su sitio, no se necesita 3, sino sólo el pasoe.

Si estuviéramos de acuerdo no tendría gracia, en eso consiste el debate político cada uno pone su punto de vista con el que se pueda llegar a conclusiones.

Al PP le ha beneficiado todo lo que ha pasado desde las elecciones y lo sabían, El PSOE nunca iba a pactar con ellos, eso también lo sabían. Lo que pretendía Cs es hacer de casamentera como ya ha pasado en otros pactos pero para poder vender eso a sus votantes tiene que pedir la cabeza de Rajoy.

2. Allí falla la constitución o los partidos para que se ponga de acuerdo antes de ir a andas. Todos estos meses ha sido un paripé que no ha ido a otro lado que lo que al inicio predijo el PP (y les pilló diciéndolo a los líderes europeos), que iríamos a elecciones.

No estaba previsto, eso lo sabe Rajoy y el PP, por lo que lo mejor es quedarme mirando como el resto lo intentan pese a ser el que tengo la responsabilidad que me han dado los votantes por ser la lista más votada. Ya se que va a ser que no pero la alternativa es seguir gobernando yo con mis presupuestos y en funciones.

3. El PP se abstuvo porque no podría hacer otra cosa. No iba a conseguir la presidencia. Y no es irrelevante que Patxi haya dado todo 1 mes (y haber sido partidista), si hubiera dado 2 semanas, esas 2 semanas se habría ganado. De hecho, con la nuevas elecciones, ya se está hablando que la investidura se celebre lo antes posible.

El PP colocó de vicepresidencia a la de los juegos en la tablet de 600€ en el congreso, muchos favores la deben cuando esto pasa. En cuanto a ganar 2 semanas eso lo que se perdió cuando Rajoy no quiso aceptar el encargo del Rey para ser Presidente, cosa que descolocó a todo el mundo hasta el propio Rey, como ya he dicho esto solo beneficia a mi modo de ver al partido que sigue en el gobierno

4. Añadir, que si no llega a presidente de España, también perderá la presidencia de su partido. No se si te refieres a Rajoy o a Pedro?, en cualquiera de los 2 casos creo que será así

5. La situación no va a cambiar con las nuevas elecciones. Para sacar las nuevas leyes, tendrían que pactar. Habrá muchas iniciativas que se aprobaría con el Apoyo de Podemos + PSOE + C's o ERC y otros. Esta claro que hay que pactar pero cierto es que al PP eso no se le da especialmente bien, creo que más bien bloqueará todo lo que pueda si hay un gobierno en el que no están ellos y así forzar a que se repitan elecciones de nuevo. Tiempo al tiempo.

Otras muchas habrían salido de pactos PP + PSOE + C's.

Otras muchas habrían salido de pactos de la derecha: PP + C's + PNV + DIL

Si hubieran sido todos luchando a favor de los ciudadanos, habrían dejado gobernar (en lugar de tirarse los trastos a la cabeza y mirar a su ombligo y su propio bien), y lógicamente habrían salido leyes mucho más negociadas con la opinión de una mayoría mucho mayor que la absoluta del PP de los últimos 4 años. Es cierto pero los intereses políticos de todos chocan con los ciudadanos, hay algunos que lo intentaron hasta el final, otros ni lo intentaron.

Veremos si nuevamente se ponen de acuerdo.

La verdad es que vuelvo a reclamar: SEGUNDA VUELTA YA. Que sean los ciudadanos quien elija al presidente. Lo que hay que cambiar es la ley electoral para que dejen de ser beneficiados los 2 grandes que es lo mismo que propones con la segunda vuelta, este país ha cambiado, ya no son los rojos contra los azules, ahora hay que trabajar y hacer verdadera política, dejar de polarizar a la sociedad en 2 bandos y hablar, dialogar, llegar a acuerdos ,aunque a veces cueste y se aprueben cosas que no gusten, pero es que esa es la democracia, no que gobierno y hago lo que me sale la punta del p... aunque todo el resto del parlamento este en contra.

Salu2.

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por morpheo81 - 08/05/2016 21:32

---

Entrevista muy interesante de Alberto Garzón también en EIMundo  
<http://www.elmundo.es/espana/2016/05/07/572e2b79e2704ecc6d8b4604.html>

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por juanmanuc - 08/05/2016 22:24

---

morpheo81 escribió:

Entrevista muy interesante de Alberto Garzón también en EIMundo  
<http://www.elmundo.es/espana/2016/05/07/572e2b79e2704ecc6d8b4604.html>

Lamentable ver como se diluye y regala un buen partido como IU a unos extremistas descerebrados a cambio de nada.

¿Cuántos escaños tuvo IU en las pasadas elecciones? creo que dos ¿no?.

¿Cuántos tendrán los representantes de IU despues de este gran error?

Pues ya veremos si acaso es que salva el suyo propio Garzón que pasa de ser a mucha honra cabeza de ratón en Madrid, a cola de hiena que se tragó al fiel a si mismo y honesto ratón que renunció a todo lo que le correspondia en buena lid en el momento en el que pactó con la hiena.

Enhorabuena a Podemos ya ha dado buena cuenta de Izquierda Unida, por ahí empiezan siempre los mas cobardes "abusando del mas debil", sorprendentemente con el beneplácito en este caso de cierto número no despreciable de las bases de Izquierda Unida que no sabeis donde os meteis, uno menos para Podemos en que pensar en pos de tratar de instaurar su ansiada dictadura, ahora a por el PSOE!! , cuando sucumba este, se disfrazarán de centralismo y moderación a pesar de que el disfraz ya tiene que ser bueno, para ir al asalto definitivo al poder, terminado despues por mostrar su verdadera cara de hiena cuando su particular JUEGO DE TRONOS les lleve a su finalidad opresora.

No por nada Juego de Tronos es la metáfora favorita de Iglesias, ya lo sabemos todos, él nació unos cuantos siglos tarde, y el que crea que Pablo considerara Juego de Tronos como tan solo una metáfora, se equivoca por completo.

Pero es mejor metáfora para esto EL SEÑOR DE LOS ANILLOS, La hoja de ruta hacia la destrucción de nuestro pais ya ha sido trazada desde PodaMordor, esperemos que no puedan dar ni un paso mas a partir de ahora, en nuestras manos y solo en las nuestras está por ahora poder evitar que el anillo del poder caiga en manos de Trols y Orcos evitando así la aniquilación del planeta Hispania ,...

La proxima batalla el 25 de Júnio en todos los colegios electorales de España.

Salu2.

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por morpheo81 - 09/05/2016 13:03

---

Juan hay que ver que de aquí a poco te veo votando a IU en vez de al PP, me darías un alegrón ;) Me congratula ver que IU ya no son comunistas, o rojos o el demonio, ahora lo es Podemos. En opinión Podemos es más de derechas (por decirlo de alguna manera) que IU pero oye cada cual...

No me metas en las bases de IU que no lo soy, simpatizo con ciertas cosas pero nada más lejos de la realidad, mi sitio esta entre pinto y valdemoro ya que aunque la militancia es necesaria lo que suele pasar es que se mira más en clave partidista que en el interés común, tanto en IU como en Podemos pasó en las anteriores elecciones, tal vez si esa confluencia se hubiera dado entonces ahora tendríamos un gobierno bajo el yugo de mordor y el poder de sauron...Pero bueno de los errores se aprende.

Y ya que la cosa va de series te recomiendo que veas Los Soprano o Bajo escucha a ver si ves el símil con la política también.

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por juanmanuc - 09/05/2016 21:50

---

Que yo sepa por ejemplo IU jamas ha pretendido privatizar los medios de comunicación como propone podemos, que yo sepa izquierda unida hace mucho tiempo que no se identifica con el Marxismo como hace podemos, desde que Santiago Carrillo se inventó lo del Euromunismo, no es que sean mi ideal politico desde luego pero que yo sepa izquierda unida ha tenido dirgentes como por ejemplo Julio Anguita que ya quisiera coleta morada llegarle a la altura del ombligo, Anguita que dentro de estar mas a la izquierda que por ejemplo el PSOE ha demostrado muchas veces ser mil millones de veces mas sensato que por ejemplo Zapatero por poner un caso de politico que se suponía menos izquierdista por donde milita y demostró lo que demostró en su radicalidad hasta guerracivilista de Rojos y Azules aunque mejor no saco el tema de este último que no hay por donde cogerlo en algo bueno y ya tuvimos que soportarle en esta pais bastante tiempo como para seguir a estas alturas hablando del contador de nubes.

Si bien es cierto que tambien últimamente a Anguita se le ha ido bastante la olla con esto de estar de acuerdo con la alianza podemita, pero es que la edad aveces no perdona. ;)

En cualquier caso no me has contestado en cuanto a los escaños que crees que va a sacar IU despues de esta alianza que yo digo que solo beneficia a Podemos.

¿Tal vez el de Garzón como quinto en Madrid? o ni ese, anda... que para negociante ya se ve que vale tu querido Garzón. hoy ha salido en la tele junto al coletas y este le tenía bien pillado por la chepa todo feliz y contento, la imagen valía más que mil palabras. Menuda cagada del Garzón jajaja...

p.d. ya vere esas series que dices. ;)

Salu2.

---

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por morpheo81 - 10/05/2016 08:49

---

Creo que no tienes suficiente información, te animo que te leas los programas de cada uno, enumerarte aquí las diferencias entre IU y Podemos, que van a seguir cada uno con su partido, su estrategia, su programa... es perder el tiempo ya que aunque me alegraría de que votases a IU no es algo factible en estos momentos, aunque tal vez en unos años pueda ser, nunca se sabe. Garzón seduce mucho, es íntegro y te informo que ha sido gran defensor de la confluencia desde el inicio.

IU no sacó 2 diputados, saco 5 ya que había integrantes de las confluencias que eran de IU, en este caso si lees el acuerdo, que ya está publicado en internet por algunos medios, habrá 4 cabezas de lista que serán de IU con lo que seguramente ya tengan 4 + Garzón (en Madrid Podemos saco 8 e IU 2 con lo cual creo que saldrá) ya igualarían los resultados.

Lo curioso es que te sigues preocupando más de lo que pasa en Podemos e IU de que lo que pasa en el PP, que es el partido que votas, que opinión tienes de las palabras de Margallo?

[http://www.ahorristas.es/foros/actualidad-y-politica/89480-qnos-hemos-pasado-cuatro-pueblos-con-la-steridadq](http://www.ahorristas.es/foros/actualidad-y-politica/89480-qnos-hemos-pasado-cuatro-pueblos-con-la-esteridadq)

---

---

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por juanmanuc - 10/05/2016 13:35

---

Tu lo miras desde dentro y tienes tu perspectiva, no puedo entrar a dialogar sobre lo que no conozco dentro del mismo ámbito, pero si estoy lo suficiente informado desde fuera y no por eso me puedo equivocar más que tu, porque mi perspectiva me dice que a pesar de ser IU un partido netamente de izquierdas no es tan extremista como Podemos, IU es en concreto el que más al extremo ha estado siempre de la izquierda de los que tienen capacidad de escaños dejando a un lado los extremismos nacionalistas, pero esto fue hasta que llegó Podemos.

La diferencia que les veo fundamental que no me permite situar a IU tan al extremo es el populismo de Podemos, IU nunca ha sido un partido populista como si lo son los Podemitas, IU no demuestra acercamiento a los considerados por Podemos hombres de paz como Otegui y no voy a nombrar a quien le dió ese calificativo por primera vez a Otegui porque ya me dá asco y no fue precisamente

ningún podemita, es curioso eso si, pero para el caso es lo mismo ya que podemos comulga con esa necia forma de ver las cosas y aun dejando de lado el tema actual de bildu, los populismos que promulga Podemos son la bazofia de los extremismos, con eso está dicho casi todo, porque mas allá del extremismo descerebrado no se puede llegar.

sobre lo que considero la cagada de Garzón, veremos con el tiempo si tengo razón o la tienes tú, desde mi perspectiva deberias plantearte en junio cuando metas tu voto en la urna que no estarás dando tu voto como crees a IU, sino a los Podemitas, planteate eso porque lo peor que podrias hacer es convertirte en Podemita, tu no deberías ser de los que caen en el error de dejarse ser abducidos.

En cuanto a lo que dices de preocuparme, lo hago lo justo, pero entiende que es lo lógico, nadie se preocupa por lo bueno que le pueda afectar en el futuro, sino por lo malo. ;)

Salu2,

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por morpheo81 - 11/05/2016 09:09

---

Yo es que llevo preocupado muchos años, y no por lo que pueda acontecer en el futuro que también, si no por lo que veo ya hace muchos años que ha sido MUY MALO para gran parte de la población Española. Pienso en la desigualdad, en los desahuciados, en los refugiados, en los parados, en los jovenes que no ven futuro...en todos esos que durante años han dejado a su suerte. En estos años unos han aumentado sus cuentas de resultados mientras los que han pagado la crisis han sido los menos favorecidos gracias a los 4 sin vergüenzas que han gobernado.

Y apunta a uno más en la lista de corruptos del PP y cuando metas tu voto siéntete responsable de que sigan robando a manos llenas ;)

=====

## Re: Interesante entrevista a Gaspar Llamazares, antiguo coordinador general de IU

Escrito por juanmanuc - 15/05/2016 01:36

---

Desgraciada o afortunadamente mas bien lo segundo que lo primero aunque tambien hay una parte de desgracia en esto, todos tenemos nuestra parte de razón.

El problema es que aqui no hay redentores que nos puedan solucionar las cosas de un plumazo con la barita mágca del populismo, los que creéis en ellos no sois conscientes de que iríamos de guatemala a guatepeor.

Todos tenemos que saber reconocer y criticar la corrupción en el PP en podemos o en quien sea.

La cruda realidad es algo que está ahí tambien de alguna forma con independencia de los partidos en

su esencia y de muchas personas honestas que viven y trabajan para mejorar por poco que se logre y si ahora es cruda esta realidad no es tanto por culpa de la gestión de los últimos cuatro años ni estos han contribuido a ello, sino todo lo contrario, desde luego no es de esperar que los rivales de un partido reconozcan eso y mucho menos los que se consideran enemigos, pero por mucho que no se vote a ese partido o no se esté de acuerdo en líneas generales con su forma de ver las cosas, los ciudadanos si podemos ser objetivos en eso porque nada tenemos que perder con reconocer la realidad de las cosas y esa gestión de estos cuatro últimos años ha sido positiva en términos generales, todo el que lo niega renuncia a la objetividad, a pesar de que tiene derecho de persistir en su error y votar a partidos que nada tiene que ofrecer salvo el ir a mucho peor, pero ese derecho no les da la razón sino todo lo contrario.

Salu2.

=====